



Bertrand Pierre SOUMBOU ANGOULA
Directeur Général ENAM

Des choses étranges se passent à l'Enam. Selon une dénonciation relayée par le lanceur d'alerte Boris Bertolt, un candidat qui a composé seul au concours du Cycle A-AG et déclaré admissible, s'est retrouvé le jour de l'oral avec un intrus qui porte le même nom que lui. L'individu « tombé du ciel » a validé haut la main, les épreuves orales sans avoir fait les tests écrits.

Par [CIN](#)

Il y avait seul candidat inscrit au Concours Cycle A - AG au nom de *AHMADOU YAYA.* Lequel *est déclaré admissible dont on peut lire le N° 6 sur la liste des admissibilités.

Qu'un autre candidat du même nom, qui n'avait pas été inscrit au concours, n'avait pas pris part aux épreuves écrites du concours, atterrisse à l'oral et se déclare admissible, prend part aux oraux avec l'autre et finalement admis aux définitifs au détriment de celui qui était inscrit, a composé et admissible est tout simplement inadmissible.

Qu'est-ce qui peut expliquer la précision faite sur la liste des définitifs relative à la date de naissance après le nom du candidat admis N° 38, qui n'avait pas été précisé sur la liste des admissibilités ?

En réalité, le candidat qui a effectivement pris part aux épreuves écrites se nomme *AHMADOU YAYA, né le 11 Janvier 1990 à Tignère, région de l'Adamaoua* et la candidature ayant profité de l'homonymie est *AHMADOU YAYA né le 08 Octobre 1993*.”

Les scandales se multiplient

Moins de 24 Heures après la publication des résultats du concours d'admission à l'École Nationale de l'Administration et de la Magistrature, les premiers échos des faits de corruption et de népotisme commencent à alimenter les tabloïds.

Les vieux démons de l'ENAM sont t'ils encore vivants ? C'est la question qui taraude les esprits quelques heures après la diffusion via les réseaux sociaux et le poste national des noms des candidats retenus pour l'édition 2020 du concours d'admission à l'ENAM. Il est reproché au Directeur Général de cette illustre école, réputé proche de la première dame du Cameroun, d'avoir usé de sa position pour intégrer plusieurs membres de sa famille.

D'après plusieurs sources, on ne serait pas loin d'un nouveau scandale. Le lanceur d'alerte Boris Berthold a dans une récente publication sur son compte Facebook, dressé une liste des candidats retenus dans diverses sections et qui appartiendraient selon lui à la famille de Monsieur Angoula SOUMBOU, DG de l'ENAM. Si les faits étaient avérés, Ce ne serait pas une première pour cette institution qui forme les cadres de la fonction publique et de la justice.

Rappelons qu'il y'a quelques années, la presse Camerounaise révélait les cas d'individus déclarés morts mais dont les noms se retrouvaient sur les listes d'admis ou alors des cas de candidats ayant réussi sans avoir composé.
